



Informativo La Region

DEL ORIENTE DE MICHOACAN

\$8.00
Ejemplar



AÑO XXXVI
No. 2523

MIÉRCOLES

4 de Noviembre de 2020

Fundador y Director General: René Serrano García

Abejas pican a 12 personas en el panteón de San Miguel

▶ 16

Artesanos se retiran antes del Centro de Convenciones, fuerte viento arrasó puestos y mercancía

▶ 5



Instalan Mesa de Seguridad Ambiental en Crescencio Morales

▶ 9



Firman convenio para ampliación del Mes del Testamento hasta noviembre

▶ 2



Otorgan licencia para matar al campo y a sus campesinos

▶ 9



En Zitácuaro, Raúl Morón reitera llamado a la unidad de todos los michoacanos

- “Ningún partido gana solo con la militancia”

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de octubre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cómo parte del recorrido que lleva a cabo en el estado para llamar a todos los michoacanos a la unidad, este sábado el Movimiento R21 encabezado por Raúl Morón Orozco, visitó Zitácuaro y otros municipios que conforman el distrito 13. Sólo restarían Lázaro Cárdenas, Apatzingán, para terminar esta segunda vuelta por los 113 municipios de la entidad. Hay que mencionar que este movimiento busca que sea Raúl Morón Orozco el candidato de Morena a la gubernatura de Michoacán en el proceso

Firman convenio para ampliación del Mes del Testamento hasta noviembre

- **Alcalde Hugo Hernández y el notario Mauricio Morales signan convenio de colaboración**
- **Habrà descuento adicional para las personas que tramiten su testamento durante el mes de nombre en la notaria #38**

Zitácuaro, Mich. El presidente municipal Hugo Alberto Hernández Suárez y el notario José Mauricio Morales Sánchez firmaron un convenio de colaboración entre el ayuntamiento y la notaria pública # 38, para la ampliación de la campaña de los meses del testamento que se realizaron durante el mes de septiembre y octubre, ampliando los beneficios para la ciudadanía durante todo el mes de noviembre.

Lo anterior, con la finalidad de que la ciudadanía reciba los beneficios de esta campaña, sobre todo en medio de las circunstancias inciertas de salud por la pandemia de COVID-19 que se vive en todo el mundo, y sobre todo, en afán de incentivar a la ciudadanía a no delegar problemas patrimoniales a sus familiares.

El presidente municipal reconoció la disposición del notario no solo para ampliar dicha campaña, sino para otorgar descuentos adicionales tanto a los empleados municipales como a la ciudadanía en general, por lo que invitó a la población interesada a que acudan a dicha notaria para solicitar mayor información o para realizar su trámite.

electoral del 2021.

En conferencia de prensa, Raúl Morón Orozco, precisó que en total son 25 aspirantes y el único método para las candidaturas de Morena es la encuesta, la cual se espera que se realice el 15 de noviembre.

“Tenemos que trabajar para lograr la unidad, ningún partido gana solo con la militancia”, expresó.

En este sentido dijo que su concepto base es la unidad, no solo en Morena, sino de todos los michoacanos para que juntos logren alinear a Michoacán a la 4T.

Aunque aseguró que cuenta con el respaldo de militantes de Morena, empresarios, campesinos, médicos, profesionistas y otros sectores, en caso de

no ser favorecido, aseguró respetar el resultado y sumarse al proyecto del ganador.

Durante su encuentro con medios de comunicación, precisó que no volvería con el PRD, ya que consideró que este instituto político perdió el rumbo y ni sus dirigentes ni sus principios lo representan, aunque hay personas de ese partido que son rescatables y a los cuales llamara a sumarse a su proyecto.

En cambio, calificó a la 4T como el movimiento que representa las luchas históricas que faltan desde la guerra de independencia.

Cómo Presidente Municipal de Morelia, aseguró que ha dado muestra de un gobierno transparente, eficiente y cercano a la gente en todos los rubros; prueba de ello es la contratación de más de 180 empresas, la obra pública no ha parado, se cuenta con un proyecto moderno de Seguridad Pública, y a pesar de la pandemia no se ha dejado de pagar la deuda, entre otras acciones que demuestran la forma de trabajar de la 4T.



En total son 25 aspirantes y el único método para las candidaturas de Morena a la gubernatura es la encuesta, la cual se espera que se realice el 15 de noviembre.



Hugo Alberto Hernández Suárez y el notario José Mauricio Morales Sánchez firmaron un convenio para prolongar hasta noviembre el Mes del Testamento.

Septiembre y Octubre los meses del Testamento



JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 5 DE MAYO SUR N° 41-A
TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 notario38@hotmail.com



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

PLAN TELCEL
Max Sin Límite | 5000

SAMSUNG | android

Estrena la cámara dual del Galaxy A01 Core a un precio asombroso



A01 Core 32GB

Pago inicial de \$619 a

\$509

Telcel la mejor Red con la mayor Cobertura

EVONET
Distribuidor Autorizado

telcel

Válido en toda la República Mexicana excepto en CDMS, Estado de México, Hidalgo y Morelos del 29 de octubre al 20 de noviembre de 2020. 1. El equipo Samsung Galaxy A01 Core de 32 GB (SM-A010M) tiene un Pago Inicial de \$509 (Incluye \$90 de descuento) al contratar el Plan Telcel Max Sin Límite 5000 sujeto a un plazo máximo de contratación de 24 meses. El pago diferido está sujeto a aprobación y evaluación de capacidad de pago. Equipos y colores sujetos a disponibilidad en punto de venta. Información sobre Gigafoné en www.telcel.com/gigafone. Información de Plan Telcel Max Sin Límite 5000 en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes, Distribuidores Autorizados Telcel y Cadenas Comerciales participantes. Consulta el costo de los equipos al contratar un Plan Telcel Max Sin Límite 5000. El precio publicado incluye 16% de IVA. Válido en la CDMS, Estado de México, Hidalgo y Morelos del 29 de octubre al 20 de noviembre de 2020. EQUIPOS NO INCLUIDOS. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFRECIDOS POR TELCEL SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FIJAN LOS INDICES Y PARAMETROS DE CALIDAD A QUE DEBERÁN SUJETARSE LOS PRESTADORES DEL SERVICIO MÓVIL, vigentes. Registro Público de Telecomunicaciones Folio: 303008. Google es una marca de Google LLC.

Urge Silvano Aureoles a recomponer propuesta de Presupuesto Federal para 2021

- En Michoacán no aceptaremos menos recursos que los destinados en 2020, afirma
- Gobernadores de la Alianza Federalista emiten pronunciamiento ante la urgencia de diálogo con el Presidente para modificar distribución fiscal
- En medio de la peor crisis que haya vivido México, en el 2021 a Michoacán le quitarían casi 8 mil millones de pesos, destaca



Gobernadores de la Alianza Federalista emiten pronunciamiento ante la urgencia de diálogo con el Presidente para modificar distribución fiscal.

Morelia, Michoacán, a 3 de noviembre de 2020.- Los estados no aceptaremos un presupuesto 2021 menor al que se aprobó para el ejercicio de este año, advirtió el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, en un pronunciamiento conjunto con los Gobernadores de la Alianza Federalista.

En su mensaje, el mandatario michoacano reiteró el llamado al diálogo, revisión y discusión de la propuesta de Presupuesto Federal para el 2021, que castiga severamente a los estados y municipios.

“Lo que hoy urge es discutir y recomponer la propuesta del presupuesto para el año 2021, que el Gobierno Federal mandó a la Cámara de Diputados, porque en el se consideran catastróficos recortes a los estados”, apuntó.

Aureoles Conejo recaló que los Gobernadores no aceptarán un presupuesto con recortes de recursos para las Entidades Federativas, ni con la eliminación de programas para el desarrollo social, rural y económico de

los estados y los municipios, por lo que exhortó para que el Gobierno central distribuya el recurso público con justicia y responsabilidad.

El Gobernador Silvano Aureoles explicó que de cada peso que genera Michoacán, el Gobierno Federal se queda con 80 centavos y de los 20 restantes, 15 le regresa al estado y 5 centavos se reparten entre los 113 municipios.

“Las y los ciudadanos llevan años pagando las consecuencias de esta vieja, y hoy injusta distribución de los recursos. Si se ha declarado el final de las políticas neoliberales, esto también debe incluir el fin de una política fiscal que ha drenado recursos desde los Estados y Municipios hacia el Gobierno Central durante las últimas cuatro décadas”, añadió.

En este sentido, puntualizó que la solicitud de los 10 Gobernadores al Presidente de México es dialogar y revisar la Ley de Coordinación Fiscal, mediante la que se

distribuyen los recursos.

Aureoles Conejo señaló que con la cancelación de convenios, fondos y fideicomisos la situación se ha tornado más compleja para Michoacán y el resto de los estados.

“Lo más grave, es que en medio de la peor crisis que haya vivido México, en el 2021 le quitarían al estado casi 8 mil millones de pesos”, acotó.

Entre los programas y convenios que desaparecen y sus afectaciones, Silvano Aureoles enlistó:

- El Programa 3 por 1 y el Fondo de Apoyo Migrante, afectando a 3 mil migrantes en retorno,
- Tres programas destinados al apoyo de artesanos y sus familias,
- Todos los programas dirigidos al apoyo de mujeres y a la igualdad de género,

- La eliminación de seis programas primordiales para el campo, lo que ha dejado sin ningún apoyo a campesinos de escasos recursos, entre ellos el programa de concurrencia y el de apoyo familiar y de traspasito.

- La cancelación de la Zona Económica Especial en el puerto de Lázaro Cárdenas, con lo que se anulan 75 mil empleos.

- El cierre de 350 estancias infantiles, con lo que se afectó a 20 mil mujeres jefas de familia de todo el país.

A todo ello se suma, la reciente eliminación, propuesta por el Gobierno Federal de 109 fideicomisos, con los que se beneficiaban ex braceros, productores del sector agroalimentario, deportistas y medallistas olímpicos de alto rendimiento.

La eliminación también del Fondo Nacional de Desastres Naturales, FONDEN, que alejará todo apoyo para la rehabilitación de viviendas de familias afectadas, caminos, vialidades y cosechas.

Mientras que la desaparición del FORTASEG (Programa de Fortalecimiento para la Seguridad), impedirá que los municipios cumplan con sus responsabilidades en esta materia.

- La cancelación de 12 programas educativos, entre ellos, el Programa de Tiempo Completo para Michoacán, la desaparición de los Fondos Minero y Metropolitano, cancelando toda posibilidad de realizar obras para el desarrollo regional y urbano.

En página oficial de la SFA, factura de trámites y servicios

- Con esta actualización se mejora el servicio ofrecido a través del portal de facturación de trámites y servicios



Morelia, Michoacán, a 3 de noviembre de 2020.- Resultado de la mejora en los servicios en línea del Gobierno Estatal, la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) de Michoacán, informa a la población acerca de la renovación de su página oficial para la facturación de los trámites y servicios realizados con la administración estatal.

La ciudadanía podrá acceder al servicio de facturación en línea mediante la liga, facturacion.michoacan.gob.mx/, en el que se desplegará una ventana con el título de Facturación Electrónica del Estado de Michoacán, donde deberán ingresar los datos requeridos y de esta manera descargar y/o imprimir su factura (CFDI).

De inicio, los interesados deberán tener una cuenta creada para el ingreso al sitio, ya que se solicitarán los datos registrados para el acceso a las siguientes ventanas desplegables, para este efecto las personas podrán dar click al botón Crear Cuenta, que se encuentra de color azul en la parte inferior izquierda del recuadro central y completar sus datos fiscales.

En caso de ya contar con una cuenta registrada, deberán ingresar con los datos anteriormente registrados y seguir el procedimiento indicado; es importante tener a la mano el correo registrado en el portal anterior, ya que es requisito para la primera vez que se ingresa.

De igual manera, los michoacanos podrán solicitar información sobre este tipo de trámites a través de mensajes de texto en la aplicación WhatsApp al número de atención (443) 4 65 85 97, de lunes a viernes de nueve a diecisiete horas; este servicio es exclusivamente para mensajes de texto.

Miel pura de abeja económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para consumir miel pura de abeja a precio muy económico el litro, también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y sabrosa. Contamos con una gran variedad de macedas al mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga

Degollado oriente # 93 H. Zitácuaro, Mich.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de noviembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la pandemia del Covid-19 y las diferentes restricciones, panaderos de Zitácuaro registran un 70% menos de ventas de pan de muerto en comparación de años pasados.

Este 2020 la Feria del Pan de Muerto, fue instalada en el patio de la Casona de la Estación desde el 30 de octubre al 2 de noviembre y contempló la participación de 35 productores. Por las bajas ventas varios panaderos desde este sábado decidieron abandonar la actividad y buscar por su cuenta otros puntos para la comercialización de su producto o regresar a su panadería.

Entrevistadas por el Informativo La Región, varias participantes coincidieron en

Varios panaderos abandonan Feria por incosteable

-Otros se aguantan, las ventas aunque insuficientes, pero dejan algo.

que está feria si tuvo buenos resultados porque si generó ventas, pero no es suficiente para sacar las mismas utilidades que años pasados.

Josefina Padilla García, de la Panadería Los García, expuso que a pesar de la situación, no les queda de otra que echarle ganas.

“No estamos muy contentas porque hay gente que nos busca en el centro y estamos

lejos, pero ahora no es lo mismo y tenemos que ajustarnos a las nuevas normas, después Dios dirá”.

Asimismo, Andrea Franco, reconoció que sí se vendió algo, pero hizo falta más ya que a este lugar no fueron muchas personas por lo lejano del centro.

“Muchos nos dijeron que nos debieron

dejar en el centro, de todos modos el virus está en todos lados y en todos lados se hacen aglomeraciones”, explicó.

Las presentes en esta Feria del Pan de Muerto invitaron a la gente de Zitácuaro a seguir consumiendo pan y continuar con las tradiciones de probar este rico alimento durante estas fechas.

Artesanos se retiran antes del Centro de Convenciones, fuerte viento arrasó puestos y mercancía

-Además de pocas ventas, por ventarrón sufrieron pérdidas por daños

H. Zitacuaro Michoacán, 02 de noviembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un grupo de 17 artesanos se instalaron el viernes pasado en el Centro de Convenciones y estarían ahí durante ocho días para vender los artículos que elaboran, sin embargo decidieron irse a partir de este domingo.

Dicha decisión, obedece a que los fuertes vientos de la tarde del sábado hicieron que sus puestos salieran volando junto con la mercancía que dejaron guardada.

“De acuerdo al permiso que nos dio el municipio, a las seis cerramos y nos fuimos; ya estábamos en nuestras casas cuando nos hablaron y nos dijeron lo que había pasado con nuestros puestos”, comentó en entrevista el Presidente del Grupo de Artesanos “Manos Constructivas”, Antonio Quiris Bautista.

Dijo que mientras los artesanos llegaban, los elementos de Seguridad Pública que resguardan el Centro de Convenciones guardaron las cosas, por lo que aún no se contabilizan los daños que se tendrán.

Por parte de los artesanos, reiteró que están dispuestos a trabajar en dónde se los permitan, no se cierran a cualquier oportunidad pero sí se debe considerar que debe ser un lugar estratégico.

Asimismo, en estos tres días que se mantuvieron en el centro de convenciones, las ventas fueron mínimas, no se compara para nada a cuando se instalan en el Centro de Zitácuaro.

Quiris Bautista, exhortó a la autoridad municipal a reconsiderar el tipo de permiso y colocarlos en algún otro lugar que no esté tan retirado del centro, ya que esto influyó mucho para tener los malos resultados. Por su parte, aseguró que están en la mejor disposición de acatar medidas sanitarias como el uso del cubrebocas, gel antibacterial, así como respetar la sana distancia entre un puesto y otro.

Agregó que aunque no se ha revisado a detalle sus artículos hay daños considerables, por ejemplo tinturas regadas por el suelo, dos guitarras rotas, entre otras más que cada uno de los artesanos va a valorar.



Josefina Padilla García, de la Panadería Los García, expuso que a pesar de la situación, no les queda de otra que echarle ganas.



Los artesanos locales, además de la falta de espacios para vender, hoy el viento arrasó con sus puestos y mercancía y en tres días que abrieron al público, las ventas fueron muy bajas.

Impresión de Archivos PDF, Word, PP, Corel, Illustrator en negro y a color.

Carteles Tabloide a Color

Excelente Calidad a bajo costo.

153-80-44

Álbum fotográfico a color laminado

Tesis, Trabajos, Trípticos, Volantes, impresos en bond carta, oficio o doble carta.

Adhesivos y papeles especiales

(715) 110-06-65

MD PUBLICIDAD

Matamoros Pte No. 2

Un medio más de la red de la radio al lado de las famosas Ráfagas

AMDPublicidad GMD Publicidad

Opalina, Ganché, Sulfurada, Cromocolor, Couché Adhesivo, Milard, Termisaciones.

LONAS Impresas

100% CERO PERDAS

Diputados de Michoacán piden a Congreso de la Unión, reconvertir presupuesto federal 2021

•La propuesta presentada por el diputado Antonio Soto Sánchez, pidió que desde la Federación se coadyuve para mitigar las consecuencias económicas y sociales producidas por la pandemia de COVID19



La 74 Legislatura exhortó a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, la reconversión a un presupuesto contracíclico, que dote de recursos extraordinarios al sector salud.

Morelia, Michoacán, 03 de noviembre de 2020. Tras calificar ineludible la modificación al Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2021, a fin de que éste mitigue las consecuencias económicas y sociales producidas por la pandemia del virus SARS COV2 COVID19, la 74 Legislatura exhortó a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, la reconversión a un presupuesto contracíclico, que dote de recursos extraordinarios al sector salud.

El exhorto presentado por el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, destaca la coyuntura social y económica por la que atraviesa nuestro país y en la cual se realizará la discusión del Presupuesto federal, haciendo frente a una pandemia

que ha cobrado la vida de miles de personas; que ha provocado un freno abrupto y la caída de las actividades económicas; la inseguridad como otra de las causas de muerte y un sinnúmero de circunstancias que han evidenciado la desigualdad, el acceso deficiente a servicios básicos y las carencias en seguridad, salud y educación pública.

De ello, Soto Sánchez indicó que el presupuesto propuesto para el gasto federalizado en 2021, se reduce en poco más de 108 000 millones de pesos respecto al año anterior, es decir un 57 por ciento menos de participaciones federales para los estados y municipios del país.

Derivado de lo anterior, el legislador local pidió que desde el Congreso michoacano, se comine a la autoridad federal a garantizar la estabilidad económica y social en el país, ello a través del fortalecimiento de la hacienda estatal y por ende, las haciendas municipales, acompañado de un ejercicio transparente, con rendición de cuentas y acompañamiento técnico suficiente para para que el dinero público se administre eficaz y eficientemente.

Morelia, Michoacán, a 3 de noviembre de 2020.- El Gobierno de Michoacán, a través de su Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) informa a la población de la instalación de un Módulo Móvil de expedición de licencias para conducir en las inmediaciones de Palacio de Gobierno, en Morelia, y otro más frente a la Presidencia Municipal de Zitácuaro.

En Morelia, la oficina móvil está ubicada en el centro histórico de la ciudad capital y brindará sus servicios los días 3, 4, 5, 6 y 9 de noviembre, con un horario de atención a la ciudadanía de 9 a 14 horas.

En Zitácuaro, el módulo móvil expide licencias para conducir en calle Ocampo Poniente número 13, en la Plaza Principal frente a la Presidencia Municipal, los días 3, 4, 5, 6, 9 y 10 de noviembre, en horario de 9 a 13:30 horas.

Los michoacanos podrán renovar su licencia para conducir con el beneficio anunciado por el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, de la extensión del periodo en la realización del trámite sin el cobro de multas.

Lo anterior tiene vigencia hasta el 30 de noviembre en todas las administraciones, receptorías o módulos de Rentas con este servicio, en todo el estado.

En Morelia y Zitácuaro, módulos móviles para expedición de licencias para conducir

•Estos módulos implementan la extensión del periodo de renovación de licencias sin el cobro de multas por la extemporaneidad del trámite

La SFA informa que las personas que acudan a realizar este trámite deberán acatar las medidas de prevención y contención emitidas por la Secretaría de Salud (SSM) en el estado, deberán ir sin acompañantes y estar atentos a las indicaciones de guardar la sana distancia y el uso de cubrebocas obligatorio.

Para mayores informes respecto a medidas de prevención e información general sobre el COVID-19, la Administración Estatal pone a disposición de la población el número 800-123-2890, con 11 líneas para resolución de dudas, así como un microsítio donde encontrarán toda la información disponible sobre COVID-19, ingresando a la liga bit.ly/MichCOVID-19.

Estos módulos cumplen con la instrucción del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, de brindar de manera cercana y eficiente los servicios de la Dirección de Recaudación de la SFA a las y los michoacanos.



En Zitácuaro, el módulo móvil expide licencias para conducir en calle Ocampo Poniente número 13, en la Plaza Principal frente a la Presidencia Municipal, los días 3, 4, 5, 6, 9 y 10 de noviembre, en horario de 9 a 13:30 horas.

UMSNH-UNAM-VIME-SMCME-UCP

Dr. Salomón E. Ramírez Arroyo

Medicina Estética, Regenerativa y Orto Molecular

Terapia con células madre.
Plasma rico en factores de crecimiento, toxina botulínica (Botox), mesoterapia, curboxiterapia, células madre, suero terapia, bioenergética, factores de transferencia, ozonoterapia, suplementación ortomolecular, exosomas de células madre.

Excelentes resultados en enfermedades metabólicas, y autoinmunes como:
Diabetes, hipertensión, dislipidemias, obesidad, artritis reumatoide, fibromialgia, lupus eritematoso, cáncer, desgaste articular, várices, vitiligo, pie diabético, úlceras varicosas, sistemia, cirrosis hepática.

Citas previa agenda: 715 124-27-86.
Cuauhtémoc pte. 37, primer piso. (Biomedic).
Zitácuaro, Michoacán.

CONSULTORES ARUM SA DE CV

Te Creemos
Financiera Popular

VACANTES:

- **ESPECIALISTA DE BANCA COMUNAL**

Requisitos de las oferta:

- Escaridad: Preparatoria
- Edad: 20 A 45
- Experiencia: 6 meses / 1 año

La empresa ofrece:

- Contrato por tiempo indeterminado
- Salario mensual: \$6,000
- Seguro de vida
- Seguro de gastos menores

TRABAJO SNE

Créditos del Plan Emergente, oportunidad para reactivar negocios familiares

Morelia, Michoacán, a 1° de noviembre de 2020.- Con los créditos del Plan Emergente Michoacán que recibieron recientemente, Araceli Ramírez y Roberto Carlos van a pagar deudas y a resurtir mercancía para sus negocios.

Ambos son beneficiarios de créditos que con motivo de la epidemia por el

COVID-19 ha otorgado el Gobierno de Michoacán, a través del Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo (Sí Financia) en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

A través del Plan Emergente de Apoyo a la Economía de las Familias Michoacanas se ha beneficiado a 6 mil



A través del Plan Emergente de Apoyo a la Economía de las Familias Michoacanas se ha beneficiado a 6 mil 430 negocios de todo el estado.

430 negocios de todo el estado; del total, en coordinación con el Ayuntamiento de Morelia, se han otorgado 685 financiamientos en este municipio.

Araceli solía vender productos variados, “chacharitas”, como ella los llama, afuera de una escuela primaria ubicada en la zona poniente de Morelia. Cuando empezó la epidemia y el cierre de los planteles educativos, le llegó la preocupación porque se quedó con mercancía, incluso con uniformes que pensaba vender al inicio del nuevo ciclo escolar. También le quedaron deudas que debía solventar.

Una vez con su crédito del Plan Emergente, la empresaria aseguró que pagará adeudos pero también va a comprar mercancía, ya que cambió su forma de vender y ahora lo hace a través de los diversos grupos de WhatsApp que tiene registrados, a cuyos integrantes ofrece la mercancía disponible, con buenos resultados de ventas.

Por su parte, Roberto Carlos refirió con preocupación que se quedó sin lugares de venta de los alimentos que expende junto a su familia, que solía ofrecer en diversos tianguis a las personas que, tras surtir el mandado, les gusta “echar taco”.

Al recibir la buena noticia del otorgamiento del crédito solicitado, aseguró que va a pagar deudas “me cayó bien la noticia del crédito porque lo poquito que tenía ahorrado ya se acabó y ahorita es para inyectar dinero y volver a trabajar en tianguis, nos están avisando que ya hay espacios”, comentó el comerciante, quien agradeció a las autoridades por la ayuda que le permitirá “seguir adelante”.

Estimado cliente,
Con motivo de las obras de construcción relizadas en la Avenida Revolución le informamos que la entrada a la concesionaria será en la calle Rafael Landívar donde le seguimos atendiendo en VENTAS, REFACCIONES Y SERVICIO.



¡En Autos de Zitácuaro seguimos trabajando para ti!



Autos de Zitácuaro
 Av. Revolución Sur 282
 Col. Fuentes de la Estación

Tel. 715 153 55 20

Ventas: 715 163 88 97

www.vw-zitacuaro.com.mx

VolkswagendeZitacuaro

La Región

\$8.00
Ejemplar

Zitacuarenses rompen tradición, pocos acuden al panteón municipal

- Durante los días centrales la afluencia fue poca, dieron resultado las limitaciones de acceso.



Las familias zitacuarenses y los visitantes, acataron al llamado de las autoridades municipales y sanitarias, para que no acudieran al panteón municipal en grupos numerosos, para evitar contagios.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de octubre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Este año, zitacuarenses y visitantes al municipio rompieron con la tradición de Día de Muertos de ir al Panteón Municipal San Carlos, los días centrales de la celebración para visitar la tumba de sus familiares.

En años pasados en el Panteón Municipal se vivía un ambiente de fiesta y el sitio cobraba vida por la algarabía de la gente, lo colorido de las flores y tumbas, así como la música de mariachi o norteños en diferentes puntos. Hoy reinó un silencio caso total, situación provocada por las obligadas medidas sanitarias.

De acuerdo a un recorrido por el lugar, durante los días 31, 1 y 2 de noviembre la afluencia de personas en el cementerio fue poca.

Hay que recordar, que para contener la visita de personas, el Gobierno Municipal dispuso que dos semanas antes el panteón abriera para permitir la previa entrada, luego en los días centrales solo entrarían por grupos de 500 personas cada 45 minutos. Esto siempre y cuando se acatarán las medidas sanitarias como el uso obligatorio del cubrebocas, gel antibacterial, 4 personas por cada tumba y la prohibición de adultos mayores, personas enfermas, mujeres embarazadas, menores de edad, así como músicos y limpia tumbas. La idea era reducir de 18 mil visitantes estos días a sólo 9 mil.

Por la misma dinámica, la estancia de quienes estos días visitaron la tumba de sus difuntos se redujo, conforme entraban, limpiaban el espacio y colocaban flores y así salían. Cómo ya se había mencionado, el ingreso fue por la Avenida Hidalgo y la salida por la calle Nicolás Guillén.

Durante el recorrido se pudo ver una afluencia moderada de personas, hubo paramédicos para atender algún incidente, Guardianes de la Salud y elementos de Seguridad Pública.

Al respecto, el Administrador del Panteón,

José Luis Carmona Martínez, dijo que a pesar de las indicaciones, muchos se quitaban el cubrebocas para limpiar alguna tumba y se les pedía que se lo pusieran, también generó molestia entre los visitantes las constantes observaciones, limitaciones en la entrada, así como tener que esperar en la fila para entrar.

Para aquellos ciudadanos que no han acudido al Panteón Municipal, agregó que la siguiente semana también estará abierto, la única condición es que acaten las medidas sanitarias dictadas por las autoridades municipales y de salud.

Tanto al ingreso como a la salida, estuvieron elementos de Seguridad Pública proporcionando gel antibacterial, así como cubrebocas a quienes no lo traían.

Celebrará con conferencia, la biblioteca virtual El Día del Ferrocarrilero

La historia de Zitácuaro no se puede comprender sin el ferrocarril: Tayde González

H. Zitácuaro Mich. a 03 de noviembre de 2020.- Cada 07 de noviembre se conmemora en nuestro país el "Día del ferrocarrilero", decretado oficialmente por el entonces presidente de México, Manuel Ávila Camacho, para el año de 1944, hecho que buscó honrar a todos los trabajadores ferroviarios en su labor de servicio diario a los pasajeros del medio de transporte que revolucionó la economía nacional.

Es por ello que fiel a la condición de preservar los hechos históricos mediante los medios digitales existentes, la Biblioteca Virtual de Zitácuaro, a cargo del Maestro Tayde González Arias, llevará a cabo la conferencia intitulada "Memoria ferroviaria del oriente de Michoacán", impartida por la Maestra en Ciencias Políticas Marcela Miriam Vaca Ramírez, quien es hija y nieta de quienes laboraron en la extinta estación de ferrocarril de Zitácuaro y ha realizado gestiones en todo el Estado para preservar los sitios de interés de lo que fuera Ferrocarriles Nacionales de México.

En la ponencia, se presentarán boletos originales de las 18 estaciones que enlazaban la ruta Zitácuaro-Maravatío, así como el cuadro esquemático de la División Pacífico.

En entrevista para este medio, Tayde González Arias, indicó que aunque el evento se realizara mediante una transmisión en vivo de las nuevas instalaciones de la institución que dirige, ubicadas en el Centro Comunitario de La Joya, el próximo viernes 06 de noviembre a las 11 de la mañana a través de la página de la Biblioteca Virtual, y que la celebración oficial corresponde al sábado 7, lo que se busca es recordar que la historia de Zitácuaro no se puede comprender del todo sin la parte que representa el ferrocarril, pues aún se sigue hablando del medio de transporte personal y de carga, que entrañablemente se le denominó "La pioja", muchos recuerdan las maniobras y el ambiente que generaba el ferrocarril

Esta y otras actividades forman parte de la cartelera cultural que ha venido desarrollando mes a mes esta área del gobierno municipal, que si bien lo que pretende es la promoción de la literatura, no omite lo valioso de las fechas cívicas, culturales y artísticas, como instrumento para la transformación social.



Se presentarán boletos originales de las 18 estaciones que enlazaban la ruta Zitácuaro-Maravatío, así como el cuadro esquemático de la División Pacífico.

¡AHORA EN ZITÁCUARO!
UN SERVICIO DIFERENTE EN ATENCIÓN FUNERARIA

- Inhumación
- Cremación
- Exhumación
- Traslados nacionales e internacionales

**"RESUELVE POR ANTICIPADO
LO INEVITABLE"**

-PLANES A FUTURO-

Adquiérello hoy y paga poco a poco,
precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Oriente #5B, Col. Melchor Ocampo
Tel. 01715 153 7081
Cel. 715 146 0439


ROMERO
GRUPO FUNERARIO
Contigo Siempre

Otorgan licencia para matar al campo y a sus campesinos

"Malditos aquellos que con sus palabras defienden al pueblo, y con sus hechos los traicionan": Benito Juárez

Por Carlos A. Montaña/ RED 113 MICHOACÁN

Morelia, Mich. - 3 de noviembre de 2020.- Todo parece indicar, que es cuestión de horas para que el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, firme y publique en el Diario Oficial de la Federación el decreto por el cual se permitirá el uso del glifosato en el campo mexicano, toda vez que el documento en cuestión, se encuentra enlistado como próxima publicación bajo el número de expediente 12/0099/231020.

Para quienes no lo saben, el glifosato es un herbicida que ha sido clasificado por la Organización Mundial de la Salud como "probablemente cancerígeno para los seres humanos".

Por ser un herbicida de amplio espectro, el glifosato tiene efectos tóxicos sobre la mayoría de especies de plantas. Afecta árboles y arbustos de los cercos y cultivos cercanos, e incrementa la susceptibilidad de los cultivos a enfermedades.

Desde hace muchos años, en el mundo se viene denunciando los potenciales efectos dañinos del glifosato para la salud humana, pero nunca se han llegado a tomar medidas serias al respecto. Además, la Organización Mundial de la Salud, tiene sospechas de que es un disruptor endocrino y además es tóxico para la reproducción.

Es curioso que un hombre que en campaña prometió que ayudaría al campo, ahora lo éste asfixiando y lo quiera matar, con políticas pública erráticas y con menos recursos en programas para reactivar al sector.

Una vez estampada la firma del Presidente en el documento, que al parecer así será, se apunta desde ahora que será una victoria contundente de los agro-empresarios a instancias de quienes encabezan la Consejería Jurídica de la Presidencia, la Oficina de la Presidencia y la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural del país, así como de la misma Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

Al parecer para el Presidente de la República es más importante quedar bien con las transnacionales, que proteger la vida de los productos del campo y sus campesinos.

Hoy es tiempo de recordar una frase célebre de Benito Juárez: "Malditos aquellos que con sus palabras defienden al pueblo, y con sus hechos los traicionan". Por hoy es todo amigos y amigas, hasta la próxima.



El glifosato es un herbicida que ha sido clasificado por la Organización Mundial de la Salud como "probablemente cancerígeno para los seres humanos", además daña al medio ambiente.

Instalan Mesa de Seguridad Ambiental en Crescencio Morales

Zitácuaro, Mich., 3 de noviembre del 2020.- Dando seguimiento a la instalación de la Mesa de Seguridad Ambiental en las principales tenencias que albergan parte de las 26 mil hectáreas de bosque que rodean al municipio, el alcalde Hugo Alberto Hernández Suárez y los integrantes de dicha asamblea, sostuvieron una reunión con habitantes de la tenencia de Crescencio Morales, para la conformación de este esquema en la localidad.

El presidente municipal destacó que al igual que en Zirahuato y Nicolás Romero, en esta demarcación también es importante la coordinación con la comunidad para emprender acciones a favor del cuidado de los bosques y recursos naturales. Celebró la integración de este trabajo colaborativo. Acordó con los miembros de la Mesa de Seguridad y los comuneros, que en esta misma semana inicia el diagnóstico de las afectaciones que tiene el territorio forestal para a través de este muestreo se emprendan acciones.

Aseguró que su Gobierno con el respaldo del gobernador, Silvano Aureoles Conejo, dotarán de maquinaria para cortar brechas que son utilizadas por los talamontes. También como parte de los acuerdos, se instalarán filtros de vigilancia, coordinados por las fuerzas policíacas de los tres órdenes de Gobierno, para que haya una constante vigilancia, como ha funcionado en las demás tenencias.

En este sentido, solicitó a los mismos vecinos la denuncia de aquellas personas que dañan los bosques, para que sean puestos a disposición de las instancias legales competentes. Aseguró que su administración no quita el dedo del renglón en el tema de la protección de los recursos naturales. Sentenció que no habrá flexibilidad para quienes inflijan delitos ambientales.

Además, comentó que desde el Ayuntamiento y la comunidad, se diseñarán proyectos de distribución de agua. Esta mesa también estuvo presidida por los diferentes mandos de la Guardia Nacional, Fiscalía Regional, Policía Michoacán, Policía Municipal y el Centro de Inteligencia; así como autoridades estatales, municipales y comunales.



Se instalarán filtros de vigilancia, coordinados por las fuerzas policíacas de los tres órdenes de Gobierno, para que haya una constante vigilancia.

Morelia, Michoacán, a 31 de octubre de 2020.- El Centro Estatal de Atención Oncológica (CEAO), de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), cumple 25 años de brindar atención médica especializada a hombres y mujeres diagnosticados con algún tipo de cáncer.

CEAO, 25 años de servir a pacientes oncológicos de Michoacán

"Tengo 18 años de estar laborando aquí como trabajadora social; es parte de mi vida": Julieta María Rodríguez Ruiz



Para la jefa de enfermeras, María Esbeida Espinoza Baltazar, el CEAO fue una inspiración que la motivó a estudiar oncología en el Instituto Nacional de Cancerología en México.

Esta unidad médica cuenta con un grupo multidisciplinario de profesionistas, como cirujanos oncológicos, radioterapeutas, cirujanos plásticos, radiólogos intervencionistas, protesistas maxilofaciales, personal de enfermería, trabajo social y personal administrativo, que proporcionan servicios con calidad y calidez.

Una de esas profesionales es la encargada del departamento de Trabajo Social, Julieta María Rodríguez Ruiz, quien ha dedicado 18 años de su vida a la institución.

"Es parte de mi vida, yo llegué aquí a los 21 años, tengo 18 años de estar laborando aquí como trabajadora social, lo cual me ha dado mucha felicidad el estar al lado dando acompañamiento a los pacientes que tanto quiero".

Para la jefa de enfermeras, María Esbeida Espinoza Baltazar, el CEAO fue una inspiración que la motivó a estudiar oncología

en el Instituto Nacional de Cancerología en México, e incluso se le presentó la oportunidad de salir a otra institución, pero decidió quedarse.

"Es muy importante para mí, ya que me dio la idea de estudiar oncología, prepararme más en el área para atender este tipo de pacientes... es lo más bonito que me ha sucedido y lo hago siempre con mucha alegría".

Durante estos 25 años, el CEAO no solo atiende a hombres y mujeres de Michoacán, su calidad en el servicio ha rebasado las fronteras y pacientes de otras entidades como Colima, Jalisco, Estado de México, Guanajuato y Guerrero también son tratados.

"Es un orgullo estar en esta institución que nos ha dado tanto y que consideramos nuestra segunda casa", así resume el director Víctor Hugo Mercado, su estancia en la institución.

Ahorro solidario crece 24.43 por ciento anual en Afore PENSIONISSSTE

-El 31 de octubre se conmemora el Día Mundial del Ahorro para resaltar su importancia en las finanzas personales.

-El ahorro solidario de PENSIONISSSTE sumó más de 22 mil millones de pesos al cierre de septiembre de 2020. "PENSIONISSSTE es la Administradora con la mayor participación de ahorro solidario en el sector de AFORES."



AFORE PENSIONISSSTE se ubica como la Administradora con la mayor participación de este rubro en la industria.

México, Ciudad de México, a 1 de noviembre de 2020. Los mexicanos continúan con sus esfuerzos para hacer un "guardadito" de dinero e incrementar su ahorro para disfrutar de un retiro laboral digno, seguro y a la altura de sus expectativas, a pesar de la actual emergencia sanitaria ocasionada por COVID-19.

En septiembre se registraron 113 mil 500 millones de pesos en ahorro total, tanto

solidario como voluntario, dentro del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), de los cuales 24.36 por ciento fueron aportados por AFORE PENSIONISSSTE. "Respecto al ahorro solidario —una alternativa que tienen los trabajadores del Estado para aportar recursos propios a su Cuenta Individual—, AFORE PENSIONISSSTE sumó 22 mil 006 millones de pesos al cierre de septiembre de 2020.

La anterior cifra significó un crecimiento

anual de 24.43 por ciento en comparación con el mismo mes del año anterior, cuando el ahorro solidario alcanzó 17 mil 685 millones de pesos. De esta manera, AFORE PENSIONISSSTE se ubica como la Administradora con la mayor participación de este rubro en la industria.

En el Día Mundial del Ahorro, que es conmemorada cada 31 de octubre desde 1924, AFORE PENSIONISSSTE reconoce el esfuerzo de los trabajadores del IMSS, ISSSTE e independientes para adoptar el ahorro como un hábito y hacerlo un aliado para alcanzar una meta o usarlo en momentos imprevistos.

Estamos convencidos de que el ahorro es posible, que sin duda implica un gran esfuerzo, y nos permitirá disfrutar de un retiro tranquilo y sin sobresaltos económicos", enfatiza la AFORE pública, encabezada por Iván Pliego Moreno. "Con el ahorro voluntario constante se puede optimizar la tasa de reemplazo —porcentaje del salario a recibir con respecto al sueldo devengado antes de la jubilación—, al tener mayores rendimientos en la Cuenta Individual. "Ello

dará oportunidad de mejorar la calidad de vida en la vejez.

Esos beneficios evidencian la necesidad de impulsar más acciones para fortalecer la Educación Financiera entre la población mexicana", resalta. "Para alcanzar ese propósito y hacer crecer los recursos económicos, AFORE PENSIONISSSTE recomienda establecer un presupuesto mensual para llevar un mejor control del dinero y saber cuánto se gana, gasta y la cantidad a ahorrar en el instrumento financiero elegido.

Es también importante establecer metas a corto, mediano y largo plazo para lograr el objetivo definido, como incrementar mi Cuenta Individual, cambiar de automóvil o salir de viaje, e incluso se sugiere incrementar el porcentaje del ahorro cuando aumentan los ingresos.

Además, encierra a sacar el dinero del colchón y aprovechar los beneficios de invertirlo en una AFORE, a través de aportaciones voluntarias que se pueden realizar por transferencia electrónica, domiciliación, tiendas de conveniencia, aplicaciones Tranfer y/o AforeMóvil y GanAhorro. "No existe ahorro pequeño, pues cualquier cantidad representa una mejora de las finanzas personales y certeza para el momento del retiro laboral", insiste.

El Día Mundial del Ahorro se estableció en 1924, cuando delegados y economistas de varios países se reunieron el Congreso Internacional del Ahorro y fijaron esta fecha para resaltar la importancia y las ventajas de depositar los ahorros en una entidad financiera.

A todo derecho corresponde un deber

Por Salvador Echeagaray
Docente de filosofía de la UAG
echeaga@gmail.com

El Derecho, en términos generales, se define como la facultad moral e inviolable de hacer algo o de poseer algo. Se dice que es una facultad o un poder moral, para así, distinguirlo de la fuerza, de la coacción.

El derecho es inviolable. Esto es que nadie puede desconocerlo o suprimirlo. Tenemos derecho a hacer cosas, a realizar lo que queramos. Ese es el derecho personal. Así mismo tenemos derecho a poseer algo, a tener lo que necesitamos para nuestra vida.

Por decirlo con pleonismo, "tenemos derecho a tener derecho". Pero, a veces, abusamos o pretendemos hacer mal uso de nuestros derechos.

Seguimos viendo por casi todo el mundo manifestaciones en pro de los derechos. Que si por los derechos de los trabajadores, derechos a la libertad de expresión, los derechos de los niños, los derechos de las mujeres, los derechos de los ciudadanos, los derechos de esto y del otro.

Pero, se nos olvida que, a todo derecho, corresponde un deber. Y éste, es el vínculo moral que obliga al ser humano a hacer u omitir algo. Ejemplo, tienes el derecho a tener un trabajo, bien, entonces tienes el deber de trabajar. Tienes el derecho de recibir una educación, luego, tienes el deber de estudiar. Tienes el derecho de alimentarte pues, tienes el deber de comer sanamente y con templanza. Tienes el derecho de divertirte pues, tienes el deber de hacerlo sanamente con la eutrapelia.

Y esto del derecho y del deber pues, es algo que no debemos olvidar. Están íntimamente relacionados y no se pueden separar en las criaturas racionales. No lo olvidemos, pues, se nos hace muy cómodo pelear por nuestros derechos y, está bien, pero, sin dejar de lado nuestras obligaciones.



¿CONOCES LA FUNCIÓN DEL COLAGENO EN TU CUERPO?

POSTEADO POR NATURISMO INNOVADOR FEB 06TH, 2020 ESTILO DE VIDA

El colágeno es una proteína que representa más del 25 por ciento del total de las proteínas que forman parte del organismo de los mamíferos, lo que la convierte en la proteína más importante. Su importancia radica en que genera fibras muy resistentes y flexibles, las llamadas fibras colágenas. Éstas forman parte de numerosos tejidos en nuestro cuerpo (articulaciones, huesos, piel, músculos y tendones), y les aporta sus propiedades.

El colágeno se encarga de unir los tejidos conectivos (músculos, tendones, ligamentos, piel, huesos, cartilagos, tejido hematológico y adiposo y órganos). De esta manera, actuaría como un elemento de sostén que permite mantener unido el conjunto del cuerpo. Su función consiste en la formación de las fibras a partir de las que se crean las estructuras del organismo; por lo tanto, es el responsable del grado de firmeza y elasticidad de estas estructuras y tiene un papel esencial en su hidratación.

Aunque el cuerpo humano produce colágeno de forma natural llega a un momento en el que el organismo pierde la capacidad para generar esta proteína. A partir de ese instante comenzarán los problemas, ya que las zonas que contienen el colágeno empezarán a envejecer y las personas podrán perder la movilidad de las articulaciones o la tersura de la piel, entre otras capacidades.

La principal función del colágeno es la de crear y mantener las estructuras de los tejidos que forman el organismo, incluida la piel, por lo que tiene una importancia decisiva en propiedades como la firmeza y flexibilidad. El aspecto de la piel, las uñas o el cabello dependen considerablemente de esta proteína. Aunque la producción de colágeno se reduce irremediabilmente con la edad, existen una serie de remedios que ayudan, en cierto grado, a restaurar los niveles de esta sustancia en el cuerpo, como el colágeno hidrolizado. Este producto suele estar como colágeno en polvo, aunque también existen las pastillas de colágeno.

En Naturismo Innovador contamos con una gran variedad de productos que contiene colágeno.

Cuatro partidos políticos aceptan la agenda ciudadana de Sí por México



El día martes a las 11:00 am entregamos a los 10 partidos políticos con representación nacional las cartas donde los convocamos a asumir la agenda ciudadana de las organizaciones que componen Sí por México. Pusimos como fecha límite para recibir una respuesta en sentido afirmativo o negativo, el día de hoy a las 17:00 horas.

Además, desde la cuenta oficial @SiPorMx, se dirigieron mensajes a cada uno de los perfiles de Twitter de los presidentes de partido para obtener una respuesta, a fin de hacer un ejercicio de manera transparente, público y sin intermediarios.

Habiéndose cumplido la fecha y hora límite, informamos a la opinión pública que los siguientes cuatro partidos aceptaron adoptar la agenda ciudadana y participar en diálogo con la ciudadanía: Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional, Partido de la Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano. Los otros seis partidos PT, PVEM,

Morena, Fuerza Social por Mexico, PES, Redes Sociales Progresistas no respondieron al llamado de Sí por México.

Todos los partidos que respondieron afirmativamente están invitados a participar en la convención nacional por el Sí el próximo 8 de noviembre para hacer pública su postura.

La agenda impulsada por las organizaciones incluye propuestas para solucionar los problemas más graves que enfrenta nuestro país. Es una propuesta amplia que se puede resumir en los siguientes de seis puntos:

- Sí a una democracia plena.
- Sí a la seguridad, el acceso a la justicia y combate a la corrupción.
- Sí a una economía inclusiva que combata la pobreza y la desigualdad.
- Sí a la salud y educación universal con calidad.
- Sí a la igualdad sustantiva y al combate a la violencia en contra de las mujeres.
- Sí a un medio ambiente sano y sustentable.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

DISCÚLPESE SEÑOR PRESIDENTE

Hace tiempo que a México no le va bien, y eso es una condición que no se puede negar, y aunque existen aquellos que afirman que todo marcha bien y que quienes opinan lo contrario es porque son contrarios al gobierno valdría la pena conocer las cifras de las instituciones nacionales e internacionales que vuelven a dejar al parado a nuestro país.

Cuando un gobierno inicia sus labores es usual que critique a la autoridad saliente, aunque eso sea comparable al niño que egresa de un grado para ingresar a otro, y que en sus primeras clases su nuevo maestro diga que el trabajo del anterior fue malo. Este ejemplo se supera poniendo todo el entusiasmo, esfuerzo y conocimiento para que el estudiante se regularice y encauzar a que los educandos sigan su preparación, si el mundo fuera de los que se quejan no solo sería un fiasco, sino que además nos poseería la ira, el rencor y depresión

Los discursos en los que se pasa culpando al pasado, deben ser cambiados lo más pronto posible por los políticos, especialmente si es que en realidad tiene voluntad de cambiar las cosas y generar políticas públicas viables confiables y de corto, mediano o largo plazo, pues de otro modo lo único que dejan ver es una falta de resultados de estrategia y de interés por cambiar la realidad social en que viven.

Afortunadamente el tiempo es sabio, y el pueblo también por lo que, aunque repitan mucho discurso algunos alcanzamos a ver lo que es y lo que quieren que veamos.

Cuando un país se encuentra sumido en la miseria, y crece el número de pobres claramente sus mandatarios tienen mucho por hacer y no deben distraerse en minimidades que no garanticen la vida digna y feliz que todo hombre y mujer sobre tierra merecemos. En los últimos meses México ha incrementado en más de 12 millones el número de nuevos pobres. ¿qué bienestar podemos encontrar en esa cifra?, ¿qué nuevas oportunidades existen en esos números?

A pesar de que han querido disfrazar este flagelo social y que incluso el propio gobierno ha dividido la pobreza en extrema y no extrema, todas ellas hacen alusión a las carencias sociales y a una situación o condición precaria que lo mismo afecta a las zonas urbanas y rurales, cuyo origen reside en el subdesarrollo

Desde luego las insuficiencias alimentarias producto casi siempre de la falta de recursos para adquirir alimentos balanceados traen consigo una serie de

enfermedades que llevan a perder la vida o a vivir de por vida consumiendo algún tipo de medicamento.

Hablando de enfermedades es penoso tener como primera dama del país a una mujer insensible a las necesidades sociales, en especial de los infantes con cáncer, a los que a mostrado un desdén inhumano, mismo que ha llevado a la cifra de 1,600 niños con cáncer muchos de ellos, es sabido limitados en sus medicamentos y tratamiento y algunos otros a expensas de la enfermedad.

La violencia por otro lado se ha disparado y el sexenio se inició con una lucha contra los huachicoleros a todas luces poco clara y no planeada, por lo que fueron muchos inocentes muertos en accidentes que posiblemente se pudieron prevenir.

El presidente de la República, se doblegó frente al capo de la mafia mexicana, pues una vez que tenía en sus manos, a través de las fuerzas armadas al menor de los sicarios lo dejó ir sin que se sepa del mismo. Acto seguido en su visita a Sinaloa saludó con especial atención a la madre de dicho narcotraficante

Urge reivindicar la investidura presidencial y hacerlo con seriedad, con atención a los problemas urgentes con sensibilidad social y política y con discurso maduro franco y fresco, para dejar atrás las palabras rancias y las tercas necesidades.

En mitad de la crisis por la pandemia en la que el subsecretario de salud le permitía al jefe del ejecutivo salir sin cubrirse olvidando la máxima que dice que el ejemplo arrasa, no solo se llevaron a cabo eventos multitudinarios, sino que además el grado de eficacia de los planes de salud nos ha colocado como uno de los primeros lugares en el mundo de contagios y muertos hasta lograr la triste cifra de 300 mil muertos por COVID-19; vaya pues que tenemos mucho por hacer, bastante que reclamar pero por lo pronto vámonos mejor con cubrir bocas y gel antibacterial a trabajar .



Al realizarte el estudio de Electroencefalograma

Te incluimos la consulta, aquí en Zitácuaro



Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur



Dr. Gervith Reyes
neurología / cirugía de columna

Previa Cita en:

Bulevar Mte. No. 10
Col. Cuahshirrac
H. Zitácuaro, Mich.



(715)153-3767

'Plantemos vida, adopta un árbol', programa de Medio Ambiente municipal

- Afuera del Panteón Municipal donan 500 plantas a visitantes



El desarrollo de estos arbolitos depende básicamente de que quienes los adopten los cuiden y los doten de agua.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de noviembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el marco de la celebración de Día de Muertos, la Subdirección de Medio Ambiente puso en marcha el programa "Plantemos vida, adopta un árbol".

Para ello, a las afueras del Panteón Municipal colocaron una unidad de la

dependencia y regalaron 500 plantas aproximadamente, de varias especies a los ciudadanos que se quisieran sumar a esta causa.

En entrevista, Sergio Jairo González Correa, titular de la dependencia municipal, expuso que este programa contempla una meta de 16 mil arbolitos que les fueron donados por una

fundación de la Ciudad de México. Entre las especies se encuentra guaje, mimosa, tejocote, cedro blanco, Álamo plateado, y palo Verde, entre otras.

Dijo que todas traen muchos beneficios al medio ambiente, además son de fácil manejo, por lo que no alcanzan gran altura y sus raíces no alcanzan grandes dimensiones. El desarrollo de estos arbolitos depende básicamente de que quienes los adopten los cuiden y los doten de agua, tomando en cuenta

que la temporada de lluvias va terminando. Además de la entrega este día en el panteón municipal, agregó que en los próximos días se buscará la forma de estar en el Jardín Central para la misma actividad: la donación de arbolitos a los ciudadanos.

El único requisito es que se acaten las medidas sanitarias durante la entrega y adquieran un verdadero compromiso para cuidarlos, regarlos y podarlos, en caso de ser necesario.

El funcionario municipal, recalco que es vital que la población haga conciencia de la importancia que tiene plantar un árbol, ya que de esta forma se contribuye a tener un mejor ambiente para todos.

Reparación de Línea Blanca y Electrónica

Sr. José González Hernández

Técnico

Refrigeradores de todas las marcas, Lavadoras americanas y del país, Estufas de todas las marcas.

Servicio a Domicilio

Domicilio: fracc. Mirador del Fresno 3

Galle Ebano 99. Col. Infonavit

(715) 102 0308 (715) 115 7836

Mi nombre es María Nazaret, tengo hipoacusia bilateral profunda (discapacidad auditiva). Angustia, vulnerabilidad, confusión y frustración son las emociones constantes que estoy viviendo a causa de los cubrebocas tradicionales.

Aun teniendo mis auxiliares auditivos me apoyo mucho en mi mayor herramienta para poder "escuchar" que es leer los labios del otro, pero debido a la actual emergencia sanitaria ocasionada por COVID-19 y el incremento del uso de los cubrebocas tradicionales se nos presenta unos de los retos invencibles de quienes padecemos una discapacidad auditiva que es la barrera que hay al portar cubrebocas tradicionales y no poder comunicarse con una persona con discapacidad auditiva.

Me da muchísima tristeza como a MÉXICO se le ha olvidado pensar en "TODOS" y se muestra poco sensible y con falta de empatía para hacer que las personas con discapacidad auditiva puedan tener una vida cotidiana sin mayores obstáculos que los retos que ya, de por sí sin los cubrebocas, enfrentamos. Imagínense ustedes poniéndose en nuestros zapatos, al no escuchar nada o no distinguir el sonido, su única manera de "escuchar" es leer los labios del otro. Si las personas a tu alrededor tienen cubrebocas tradicionales (pueden ser tus amigos, familia, clientes, servidores públicos, etc., cualquier persona que esté portando cubrebocas tradicionales) están hablando contigo y tú no puedes leer sus labios, no estás recibiendo o distinguiendo el ruido o sonido, ¡te estás perdiendo completamente de la información o mensaje! Pensemos en varios escenarios en

Tengo pérdida auditiva, ¡Aprobemos el uso de los cubrebocas transparentes en México YA!

-160 personas han firmando la petición de María Nazaret García. Únete para llegar juntos a la meta de 200 firmas.

los que esto sucede cotidianamente, por ejemplo, en las clases, en una conferencia presencial o virtual, charlas entre tus amigos, familia, clientes, en un supermercado, en un hospital, en el banco, en el camión, en el taxi, etc.

En ese momento, tu ambiente es completamente silencioso, te aíslas de los demás y no puedes escuchar ese mensaje importante, ese chiste, ese "chisme" que te cuentan, esa instrucción que te dan. Nadie parece darse cuenta, por eso te pido que te pongas en mis zapatos y en los de mucha gente que, como yo, hacemos el esfuerzo por integrarnos. Infinidad de veces la mayoría de la gente no se da cuenta de nuestras necesidades y opta por rendirse y ni siquiera intentarlo. Si supieran todo el esfuerzo que hacemos por tratar de comunicarnos con ustedes tal vez lo entenderían mejor. Hay que ser conscientes de que no todo el mundo oye igual, la incertidumbre que estamos viviendo más de 5 millones de personas con discapacidad auditiva en México (INEGI) con el uso de mascarillas tradicionales ha estado aumentando nuestra sensación de aislamiento y silencio.

¿Existe una solución? ¿Qué se puede hacer para cambiar? ¡CLARO QUE EXISTE! Existe un cubrebocas transparente que ha dado muy buenos resultados.



Es ahora más que nunca necesario que por lo menos en los ámbitos de salud, educación, laboral y de servicio tengan la iniciativa de portar cubrebocas transparentes para ofrecer un trato de calidad a todas las personas con o sin discapacidad auditiva.

Por eso mismo, yo me hago esta pregunta ¿Cuándo implementarán las autoridades el uso de cubrebocas transparentes en México?, ¿Cuándo tomará conciencia la sociedad en general que la inclusión es un derecho de todos?

Sé que mi situación no es única y somos muchas personas en México y a lo largo del

mundo dando visibilidad a esta problemática. Ayúdame y ayúdanos a hacer posible el reunir muchas firmas, tantas como sean necesarias para llamar la atención a la sociedad civil y a las autoridades en México, para que empiecen a darse cuenta de la necesidad de los cubrebocas transparentes.

Los cubrebocas transparentes le darían un respiro a nuestro problema de comunicación e interacción social.

Te invito a que, como mexicano responsable y solidario, votes por la iniciativa de cubrebocas transparentes. Change.org, vota

Experto enseña cómo cuidar tu imagen virtual



Universidad Autónoma de Guadalajara.-La emergencia sanitaria por el Covid-19 se ha extendido por varios meses; sin embargo, es importante seguir cuidando la imagen que se proyecta en las reuniones virtuales.

Durante su conferencia “El Poder de la Imagen”, el Mtro. Carlos Sotomayor, Director de las licenciaturas en Negocios de la Moda, Consultor de Imagen y Relaciones Públicas y Protocolo de la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG), destacó la importancia de proyectar una buena imagen siempre.

Y es que, ya sea de manera presencial o virtual, tener una buena imagen ante los demás comunica asertividad y empatía.

Debido a la situación actual por la emergencia sanitaria, las reuniones virtuales se han vuelto muy comunes, ya sea para cuestiones de trabajo o tomar clases.

Ante este panorama la imagen se debe seguir cuidando para proyectar profesionalismo; además que ayudará a las personas a tener una mejor autoestima, explicó el Mtro. Carlos Sotomayor.

La primera recomendación es vestirse bien y seguir la rutina que tenían cuando acudían presencialmente a su trabajo.

“Desde un principio, en la mañana hacer la rutina, lo que siempre hacías para estar bien, para seguir creciendo y tener éxito. Te bañabas a tal hora, te bañas como todo profesionista se baña en la mañana, me peino, me arreglo, me maquillo, me visto y me perfumo”, dijo en su conferencia para estudiantes y profesores de la UAG.

Otro punto importante es tener un espacio en casa destinado para trabajar y tener las reuniones virtuales, el cual no tenga distracciones.

Además, se debe cuidar muy bien la imagen que se proyecta a través de la pantalla. Para ello, se debe procurar tener un buen encuadre, con un fondo que vaya acorde, colocar la cámara a la altura de la vista (que no haya espacios en la parte de arriba), mirar a la cámara y procurar estar bien iluminado.

Un aspecto que muchas personas descuidan, y que denota falta de profesionalismo, es omitir poner su nombre en las reuniones virtuales, pues dificulta el proceso de comunicación porque no se tiene bien identificados a los participantes.

Es importante también utilizar las manos para enfatizar expresiones, con la finalidad de que haya un mejor entendimiento de los otros participantes, por eso es importante que el encuadre de la cámara sea del busto hacia arriba.

También es importante cuidar el tiempo programado para la reunión, por respeto a los demás, y poner atención en la modulación de la voz.

Sobre las personas que ya tienen la oportunidad de acudir a su centro de trabajo, el expositor dijo que deben respetar los protocolos de comportamiento y vestimenta para evitar contagios de Covid-19.

Entre los protocolos que se implementaron con la contingencia son el saludo con el codo y evitar el uso de accesorios como anillos, relojes, aretes, corbatas, collares, mascaradas, mancuernillas, entre otros, que podrían representar una fuente de contagio.

“Tenemos que cuidar cómo portemos nuestro cabello, las telas, tienen que ser con sobriedad y cuidado. Ahorita se habla de no excesos de maquillaje, no puedes traer pestañas postizas, porque en cada una de esas cosas se puede quedar el famoso virus”, indicó el Mtro. Carlos Sotomayor.

Al final de la conferencia, el Club de Académicas del Decanato de Ciencias Sociales, Económico y Administrativas, que organizó esta charla, le entregó virtualmente un reconocimiento al expositor.

¿Cuál es el significado de Halloween? Esta es la historia que no conocías

La celebración tiene lugar el último día de octubre, y sus raíces provienen de un antiguo festival celta de hace más de 3 mil años.

El Halloween se celebra este sábado 31 de octubre de 2020.

Aunque en la actualidad es una fiesta de disfraces, en donde niños y grandes recolectan y comen grandes cantidades de golosinas, los orígenes del Halloween, que tiene lugar el último día de octubre, no son tan alegres y sus raíces provienen de un antiguo festival celta de hace más de 3 mil años.

Halloween es la contracción de All Hallow's Eve (Vispera de Todos los



Santos) también conocido como Noche de Brujas Samhain ("Fin del verano" en irlandés antiguo). La fiesta pagana se celebraba en Irlanda el 31 de octubre, cuando la temporada de cosechas tocaba a su fin y daba comienzo el "año nuevo celta".

De acuerdo con la Enciclopedia Británica, la celebración marca el día antes de la fiesta cristiana occidental de Todos los Santos e inicia la temporada de Allhallowtide, que dura tres días y concluye con el Día de Todos los Santos.

Durante el festival de Samhain se creía que las almas de los que habían muerto volvían a visitar sus hogares, y también se creía que los que habían muerto durante el año viajaban al otro mundo. La gente prendía hogueras en las colinas para volver a encender los fuegos de su hogar durante el invierno y ahuyentar a los espíritus malignos, y a veces usaban máscaras y otros disfraces para evitar ser reconocidos por los fantasmas que se creían presentes.

Fue de esa manera que seres como brujas, duendes, hadas y demonios llegaron a asociarse con el día. También se pensó que el periodo era favorable para la adivinación en asuntos como el matrimonio, la salud y la muerte.

Cuando los romanos conquistaron a los celtas en el siglo I d.C., agregaron sus propias fiestas de Feralia, que conmemoran el fallecimiento de los muertos y de Pomona, la diosa de la cosecha.

En el siglo VII d.C., el Papa Bonifacio IV estableció el Día de Todos los Santos, que originalmente era el 13 de mayo. Quizá en un esfuerzo por suplantar la fiesta pagana con una observancia cristiana, se trasladó al 1 de noviembre. El día de los santos se convirtió en una vispera sagrada o santificada y, por lo tanto, en Halloween.

A fines de la Edad Media, los días seculares y sagrados se habían fusionado. La reforma esencialmente puso fin a la fiesta religiosa entre los protestantes, aunque en Gran Bretaña e Irlanda, especialmente, Halloween siguió celebrándose como una fiesta secular.

Junto con otras festividades, la celebración de Halloween estaba prohibida en gran medida entre los primeros colonos estadounidenses, aunque en el siglo XIX se desarrollaron festivales que marcaron la cosecha e incorporaron elementos de Halloween.

La festividad llegó como tal a Estados Unidos y Canadá en 1840, a través de los inmigrantes irlandeses, pero no empezó a celebrarse de manera masiva hasta 1921, fecha en la que se celebró el primer desfile de Halloween en Minnesota.

De esta manera, los rituales místicos de épocas anteriores evolucionaron hacia juegos y diversión más alegres. Así se convirtió en una de las principales fiestas del mundo anglosajón: Estados Unidos, Canadá, Irlanda y Reino Unido, especialmente entre los niños.

Hoy en día, los únicos espíritus espeluznantes que verás este 31 de octubre serán los disfraces de brujas y fantasmas que usan nuestros amigos y familiares. Aunque en México se acostumbra pedir calaverita, pero eso es otra historia.



laRegión

\$8.00 Ejemplar

“Michoacán no resistiría otros 6 años de gobiernos ocurrentes y faltos de planes”: Víctor Manuel Serrato

- Suman ya 32 aspirantes a la candidatura de Morena a la gubernatura de Michoacán

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de noviembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “Michoacán no resistiría otros seis años de gobiernos ocurrentes y faltos de planes para atender todos los problemas que aquejan al estado”, fueron las palabras de Víctor Manuel Serrato Lozano, aspirante a la candidatura a la Gubernatura de Michoacán por Morena.

En conferencia de prensa con representantes de medios de comunicación, expuso que es necesario que los ciudadanos conozcan los perfiles de quienes aspiran a representar a Morena en las próximas elecciones, por el momento están registrados 32 personas que buscan abanderar el proyecto del Movimiento de Regeneración Nacional.

Aseguró que conoce la problemática en materia de Seguridad Pública, desarrollo económico, feminicidios, la situación en que se encuentran asilos y casas hogar, entre otros temas.

Serrato Lozano, precisó que los agresores de mujeres serán perseguidos de forma implacable y castigados, actualmente se dispone de 9 mil lugares en las cárceles.

“No soy político, deje más de 20 años de mi vida en los temas de Derechos Humanos, y voy hasta el último, no voy a declinar por nada ni por nadie”, expresó.

Recalcó que está por generar un proyecto integral que responda a todas las necesidades que enfrenta Michoacán.

Reiteró que el próximo gobernante de Michoacán, debe dejar de sentirse un semi Dios y entender que es un servidor público que está para atender a los ciudadanos las veinticuatro horas. Sobre todo, coordinarse con el gobierno de la República porque el 95% de las cuentas del Estado llegan de las participaciones federales, esto implica olvidarse del divorcio entre el estado y la federación.

Confío en que será uno los finalistas de la primera fase que serán 4, ya que en política siempre participan los mismos; los que ya están en un cargo, solo esperan los tiempos para brincar a otro aunque no cuenten con el perfil necesario ni las ganas de servir a los ciudadanos.



Aseguró que conoce la problemática en materia de Seguridad Pública, desarrollo económico, feminicidios, la situación en los asilos y casas hogar.

Misa por los Fieles Difuntos: Homilía del Papa Francisco: La esperanza, regalo de Dios y ancla



LARISSA I. LÓPEZPAPA FRANCISCO.- (zenit - 2 nov. 2020).- Con motivo de la conmemoración de los Fieles Difuntos, el Papa Francisco ha celebrado la Misa a las 16 horas de forma estrictamente privada, sin la presencia de los fieles, en la iglesia del Camposanto Teutónico del Vaticano hoy, 2 de noviembre de 2020.

Al principio de la Eucaristía, el rector del Colegio Teutónico, monseñor Hans-Peter Fischer, dirigió su saludo al Santo Padre y subrayó que los participantes estaban en comunión con todos los que los han precedido y que allí “duermen el sueño de la paz”: los santos de “la puerta de al lado”, que nos recuerdan cada día que “‘bebiendo’ el tiempo de la vida, aún vivimos”, indica Vatican News.

Homilía de la Misa por los Fieles Difuntos (C) Vatican MediaLa homilía improvisada de Francisco estuvo dedicada a la esperanza: “Sé que mi Redentor está vivo y lo veré”, repitió varias veces. La esperanza, es un “regalo de Dios y ancla” a la que debemos sujetarnos en los momentos más oscuros de nuestra vida.

El abatimiento de Job

El Papa reflexionó sobre el pasaje de la primera lectura de la liturgia de hoy, tomado del Libro del Profeta Job, que narra el término de su existencia a causa de la enfermedad. “Con la piel deshecha casi al punto de morir, casi sin carne”, Job “tiene una certeza y la dice”: “Yo sé que mi Redentor vive y que, al fin, se levantará sobre el polvo”.

Cuando Job se encuentra “más abatido”, está presente el abrazo “de luz y calor” que lo reconforta: “Veré al Redentor, con estos ojos lo veré”. “Mis ojos lo verán, y no otro”. “Esa certeza, en el momento finito, casi terminado de la vida, es la esperanza cristiana”, describió.

La esperanza cristiana

Para el Pontífice la esperanza es, efectivamente, un regalo de Dios que “debemos pedir”: “Señor, dame la esperanza”.

El Sucesor de Pedro se refirió a todas las cuestiones que llevan a las personas a la desesperación hasta creer que “todo será una derrota final, que después de la muerte no habrá nada”. Es entonces, donde “vuelve la voz de Job:” “Sé que mi Redentor está vivo y que, en el final, se levantará sobre el polvo y lo veré, yo mismo, con estos ojos”.

Por otra parte, recordó que la esperanza, como dijo Pablo, “no defrauda”, sino que “nos atrae y da un sentido a nuestra vida”.

La esperanza como ancla

“Yo no veo el más allá. Pero la esperanza es el don de Dios que nos atrae hacia la vida, hacia la alegría eterna. La esperanza es un ancla que tenemos del otro lado: nosotros, aferrándonos a la cuerda, nos sujetamos. ‘Sé que mi Redentor está vivo y lo ver’: repetir esto en los momentos de alegría y en los malos momentos, en los momentos ‘de muerte’, por decirlo así”, apuntó el Papa Francisco.

Dado que “nunca podremos tener la esperanza con nuestras propias fuerzas”, “debemos pedirla”: “La esperanza es un don gratuito que nunca merecemos: es dada, es donada. Es gracia”, puntualizó el Santo Padre.

Homilía de la Misa por los Fieles Difuntos (C) Vatican MediaY, agregó, es el mismo Señor quien “confirma esto”: “Todo aquel que me da el Padre viene hacia mí, y al que viene a mí yo no lo echaré fuera, porque he bajado del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que me envió”.

“Sé que mi Redentor vive...”

“El Señor nos recibe allí, donde está el ancla. La vida en la esperanza es vivir así: aferrándose, con la cuerda en la mano, fuerte, sabiendo que el ancla está ahí. Y esta ancla no decepciona: no defrauda”, prosiguió el Papa.

Al final de su homilía, se dirigió a tantos hermanos y hermanas que se han ido, pero también a quienes aún estamos en este mundo: “Hoy en el pensamiento de tantos hermanos y hermanas que se han ido, nos hará bien mirar los cementerios y mirar hacia arriba y repetir, como hizo Job: ‘Sé que mi Redentor vive y lo veré, yo mismo; mis ojos lo contemplarán, y no otro’”.

Homilía de la Misa por los Fieles Difuntos (C) Vatican MediaEsta “es la fuerza que nos da la esperanza, este don gratuito que es la virtud de la esperanza. “Que el Señor nos lo dé a todos”, pidió.

Tras la celebración eucarística, el Pontífice, junto al rector del Colegio Teutónico, recorrió el Campo Santo Teutónico, se detuvo en oración frente a la imagen de la Piedad y bendijo el lugar. Después, bajo a las grutas vaticanas para rendir homenaje a los Pontífices fallecidos.



PONLE PUNTO FINAL A TU DOLOR

Si padeces dolor crónico persistente y te has sometido a varios tratamientos convencionales que no han aliviado tu malestar.

ÉSTA ES TU SOLUCIÓN

Tratamos:

- Dolor cervical, columna, espalda, hombros, codos y rodillas.
- Neuropatía diabética.
- Pie diabético.
- Dolor inguinal.
- Dolor sacroiliaco.
- Técnicas percutáneas para hernia discal.
- Infiltración de la cadera.
- Dolor por Herpes Zóster.
- Insuficiencia vascular (úlceras).



Dr. Luis Enrique Rivas Cendón

Médico especialista en dolor y cuidados paliativos

Citas: 715-115-6596
Sanatorio Memorial Zitácuaro, Mich.

Asesinan a 2 hombres en distintas colonias de Morelia

+ Las dos víctimas fueron atacadas a balazos

Morelia, Mich.- Domingo 01 de noviembre de 2020.- Dos hombres fueron asesinados a balazos en distintos puntos de la capital michoacana durante la noche de este domingo. Los móviles de los citados atentados son una incógnita, comentaron contactos allegados a las autoridades policiales.

De acuerdo con la información obtenida en la labor noticiosa, el primer hecho ocurrió en la calle Félix Espinoza, a la altura de la colonia Primo Tapia Poniente, en las inmediaciones del asentamiento Carlos Salazar. En el sitio, una persona del sexo masculino fue atacada a balazos y murió en la vía pública.

Vecinos del lugar reportaron la situación al número de emergencias 911, después llegaron policías y paramédicos, mismos que confirmaron el deceso del susodicho, cuya identidad hasta el momento es desconocida.

El otro acontecimiento se registró en la avenida Quinceo, a pocos metros de la calle Ignacio Zaragoza, a la altura de la colonia Santiaguillo, donde un ciudadano fue ultimado a tiros.

Solo se supo que el interfecto respondía al nombre de René, quien tenía entre 28 y 34 años de edad. Unos patrulleros acordonaron el área para proteger los posibles indicios y pidieron la intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE).

Ambos casos fueron atendidos por la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), la cual efectuó las investigaciones respectivas y trasladó los cadáveres a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.



Dos hombres fueron asesinados a balazos en distintos puntos de la capital michoacana durante la noche de este domingo.

Hallan cuerpo de hombre calcinado, es un desconocido

Morelia, Mich.- Domingo 01 de noviembre de 2020.- Un hombre calcinado fue encontrado en un lote baldío del fraccionamiento Arko San Antonio, ubicado al poniente de Morelia. La identidad del interfecto es desconocida, comentaron contactos policiales.

Fue durante la mañana de este domingo cuando y unas personas hallaron el cadáver e inmediatamente alertaron al número de emergencias 911. En el sitio se presentaron los oficiales de la Policía Michoacán y de la Policía Municipal, quienes acordonaron el área, luego pidieron la intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE).

Trascendió que el difunto yacía a la orilla de un sendero de terracería, el cual conecta con la avenida Las Cruces, a pocos metros de la avenida Las Garzas. Hasta el momento se ignora el móvil del homicidio, indicaron las fuentes.

Los especialistas de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC) arribaron a la citada dirección, realizaron las investigaciones respectivas y consecutivamente trasladaron el cuerpo a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Muere hombre acuchillado en riña

Lázaro Cárdenas, Mich.- 01 de Noviembre de 2020.- Un hombre perdió la vida como consecuencia de heridas de arma blanca sufridas durante una riña en la colonia Benito Juárez de la tenencia de las Guacamayas, Lázaro Cárdenas, donde además hay una persona asegurada.

Datos obtenidos por este medio señalan que en la calle Nanche de dicha colonia ubicada junto a libramiento de la ciudad, por motivos aún ignorados, se generó una riña entre hombres quienes aparentemente se encontraban en estado de ebriedad por lo que salieron a relucir armas punzocortantes de las cuales una fue usada en contra de un hombre identificado como Patricio.

Al culminar la riña acudió personal paramédico de Cruz Roja quienes lo trasladaron a urgencias del Hospital General donde lamentablemente falleció antes de recibir la atención médica especializada, debido a la gravedad de sus heridas.

Elementos de la Policía Municipal y Policía Michoacán arribaron al lugar del incidente por lo que de inmediato iniciaron un operativo en el cual se aseguró a un joven de 24 años

identificado como Erick quién hasta el momento se desconocen las causas de su detención.

El hecho fue notificado personal de la Fiscalía que acudió a urgencias del Hospital General para iniciar el levantamiento del cuerpo del hombre sin vida, además de acudir la escena del crimen donde realizó el peritaje correspondiente.

Matan a mujer en asalto

Múgica, Michoacán.-02 de noviembre de 2020.-Una mujer fue privada de la existencia durante un asalto en el municipio terracalenteño de Múgica, donde el perpetrador se dio a la fuga con rumbo desconocido.

El crimen ocurrió durante la madrugada de este lunes, en la zona periférica de la población de Nueva Italia, donde las primeras indagatorias señalan que la mujer de quien no se dieron los generales, fue interceptada por un sujeto armado que le exigió sus pertenencias.

La dama se resistió al hurto por lo cual el sujeto le disparó y le causó la muerte en el acto.

Personas que presenciaron el crimen llamaron al número de emergencias tras lo cual personal de Protección Civil Municipal, se constituyeron en el lugar de los hechos, pero ya nada pudieron hacer para auxiliar a la mujer que ya no presentaba signos vitales.

El hecho fue notificado al personal de la Fiscalía General del Estado, para dar inicio a la carpeta de investigación correspondiente.

¿Has visto a..?

16 años Daniel Rodríguez Sandoval	18 años Brayan Eduardo Mediana Carrillo	29 años Vaneza Lizeth Martínez Zepeda	22 años Omar Leonel González Ornelas	34 años Oscar José Ruiz Coronado	35 años Juan Alfredo Rodríguez Zavala
45 años Felipe de Jesús Rodríguez Zavala	29 años Francisco Javier Espinosa Almanza	31 años Hugo Alberto López Vidal	28 años Emmanuel Magaña Molina	17 años Yaritzi Mayte Ortega Serratos	65 años Teodoro Lozano Zamora

Si conoces, has visto o sabes algo de estas personas desaparecidas, llama o escríbenos.

800 00 854 00

hasvistoa@fgr.gob.mx www.gob.mx/fgr

Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos.

Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.

\$8.00

Ejemplar

Tres secuestradores sentenciados: dos a 30 años y uno a 31

-EL delito fue perpetrado en 2010, en el municipio de Susupuato

Morelia, Michoacán, a 2 de noviembre de 2020.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), obtuvo sentencia condenatoria de 30 y 31 años de prisión, contra dos hombres y una mujer, al acreditar su plena responsabilidad en los delitos de secuestro y robo calificado, cometidos en el año 2010, en el municipio de Susupuato.

Con relación a constancias del proceso penal, el 5 de agosto del año referido, la víctima se encontraba por fuera de su domicilio ubicado en una comunidad del mencionado municipio, momento en el que al sitio llegaron dos mujeres –entre ellas la sentenciada- quienes descendieron de un vehículo para pedir ayuda mecánica.

Ante esta situación, el agraviado se acercó a la unidad y en determinado momento fue sometido por José Domingo P., quien traía consigo una navaja, además de exigir el pago de una deuda y posteriormente lo despojó de la cantidad de 2 mil pesos.

Acto seguido, los sentenciados subieron al hombre a una camioneta y lo trasladaron a otro punto, sitio en donde comenzaron a golpearlo, además de exigirle la entrega de una importante cantidad de dinero en efectivo, por lo que fue puesto en libertad para reunir dicha cantidad; sin embargo, el agraviado denunció los hechos ante la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS) que integró la Averiguación Previa Penal.

Durante las investigaciones, personal de la institución logró establecer la identidad y posible participación de los sentenciados, quienes en su momento fueron detenidos.

Una vez que el Juez valoró cada una de las pruebas expuestas por el Ministerio Público de la UECS, resolvió sentenciar a María Antonia R., y Pablo G., a 30 años de prisión, así como a José Domingo P., a 31 años, por los delitos que la ley señala como secuestro y robo calificado.

La FGE ratifica su compromiso de aplicar la ley ante todo hecho que atente contra la seguridad y libertad de las y los michoacanos.

Recuperan FGE y SSP 60 cabezas de ganado robadas con violencia en Buenavista

Morelia, Michoacán, a 3 de noviembre de 2020.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), en coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), recuperó 60 cabezas de ganado que momentos antes habían sido robados con violencia sobre el tramo carretero Apatzingán-Buenavista.



El chofer de un tractocamión que transportaba 60 semovientes a San Luis Potosí, fue interceptado por hombres armados que descargaron el trailer.

Con relación a constancias de las investigaciones, el pasado martes, el chofer de un tractocamión Kenworth que transportaba 60 semovientes con destino a San Luis Potosí, fue interceptado por personas armadas que lo amagaron para después conducirlo a un camino de terracería, en donde descargaron el ganado; perpetrado el hecho ordenaron al conductor que se fuera.

Minutos después, al transitar por la rúa Apatzingán-Buenavista, el agraviado se percató de presencia policial, por lo que solicitó el apoyo de la FGE, que derivado de tareas de inteligencia e investigación de campo logró ubicar el ganado, el cual fue asegurado durante un operativo implementado con apoyo de la SSP en la localidad de Santana Pacueco.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones que garanticen seguridad y bienestar a las y los michoacanos.

En octubre, fueron asegurados 370 vehículos en las 10 Regiones del Estado: SSP

-De las unidades decomisadas, 212 cuentan con reporte de robo

Morelia, Michoacán, a 3 de noviembre de 2020.- Tras las acciones operativas que se implementan en las 10 Regiones del Estado para combatir el robo de vehículos, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), logró durante el mes de octubre asegurar 370 unidades, de las cuales 212 cuentan con reporte de robo.

La Policía Michoacán continúa

efectuando patrullajes para la disuasión del delito, recorridos de vigilancia y atención de solicitudes de apoyo, con la finalidad de garantizar el orden y la seguridad de la población en el territorio michoacano.

Resultado de dichas tareas, permitieron a los uniformados durante el pasado mes de octubre, recuperar 124

Abejas pican a 12 personas en el panteón de San Miguel

-Cuatro fueron trasladadas al hospital regional, cuatro bomberos también fueron picados.

H. Zitácuaro, Mich, noviembre 1 de 2020.- En el panteón de San Miguel Chichimequillas 12 personas fueron picadas por abejas agresivas, 4 fueron trasladadas al hospital regional, por personal del Cuerpo de Bomberos, también 4 elementos resultaron atacados, sin presentar complicaciones.

Un menor de edad, 16 años, presentaba reacción anafiláctica por picadura de abeja, fue llevado al hospital regional, iba acompañado de su mamá de 35 años, quien presentaba los mismos síntomas.

Otro afectado, de 42 años, presentaba varias picaduras, sin reacción anafiláctica, pero también requirió de traslado.

Otro adulto de 62 años de edad, tenía los mismos síntomas y también fue llevado al hospital. También un adulto de 43 años, presentaba picaduras, pero sin reacciones. En la misma situación se encontraba un

hombre de 28 años, igual otro de 25 años, por último un menor de 7 años, con picaduras en extremidad superior. Las últimas cuatro personas fueron atidas en el lugar.

Los socorristas del Cuerpo de Bomberos, inspeccionaron el panteón y localizaron el panal, fue cuando 4 Bomberos fueron atacados, pero sin consecuencias que lamentar, posteriormente procedieron a cerrar el cementerio, para evitar otro incidente similar.



CEDH inicia investigación por intento de cobros indebidos por elementos de tránsito

Morelia, Michoacán; 03 de noviembre de 2020. Por intento de cobros indebidos a un motociclista en el municipio de Tangamandapio, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) inició una investigación de oficio, para determinar las posibles violaciones a los derechos humanos a un ciudadano por parte de elementos de tránsito.

El encargado del despacho de la Presidencia de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), Uble Mejía Mora, instruyó al visitador Regional de Zamora, Víctor Villanueva Hernández a iniciar las diligencias respectivas respecto a la conducta de los servidores públicos.

La queja se inició por posibles violaciones a los derechos humanos del agraviado consistentes en: violación al derecho a las buenas prácticas de la administración pública respecto al debido cobro de contribuciones e impuestos, así como a obtener servicios públicos de calidad.

Lo anterior derivado de las denuncias ciudadanas en redes sociales y medios de comunicación, en donde se dio a conocer la conducta de los elementos de la Dirección de Tránsito y Movilidad que intentaron aplicar una multa de tres mil pesos a un motociclista que no llevaba casco.

Esta Comisión reconoce la grave omisión de parte del afectado al no portar el casco de protección, por lo que exhorta a los ciudadanos en general a ser responsables y acatar las medidas de tránsito y vialidad; a la vez que hace un llamado a las autoridades respectivas para que se abstengan de realizar cobros indebidos e ilegales.

Este organismo no se opone a que los servidores públicos con facultades para hacer valer la ley, cumplan con su deber; siempre y cuando tales actos se realicen conforme a lo establecido por el orden jurídico, y siempre con pleno respeto a los derechos humanos de los ciudadanos.

vehículos, 71 motocicletas y 17 camiones que cuentan con reporte de robo.

Asimismo, se logró asegurar 117 unidades, las cuales se encuentran relacionadas en hechos que la ley señala como delitos; además, fueron decomisados 41 automotores más, mismos que se encontraban en aparente estado de abandono.

Los vehículos fueron puestos a disposición de la autoridad correspondiente para llevar a cabo las indagatorias pertinentes.

Con estas acciones, la SSP no baja la guardia para combatir a todo aquel que con sus actos transgrede la ley; la línea 911, se encuentra disponible las 24 horas para reportar algún ilícito.